

## La Escuela del Club Atletismo Elda contó con 15 deportistas en el podio en Novelda

18/08/2024



La Escuela del Club Atletismo Elda contó con 23 miembros en el Cross de San Roque, con lo que fue el segundo club más numeroso. El evento tuvo lugar la pasada semana y la época estival no evitó el éxito. En total subieron al podio 15 atletas.

En la carrera reina y sobre 5 KM, fueron muy numerosos los triunfos, así quedó conformado en las siguientes categorías: en féminas Suzie Hamer fue de menos a más para finalizar primera de la general femenina y primera en máster C, Paqui Tárraga fue campeona en máster, F. Andrés González llegó a meta como tercero de la general y vencedor en máster B., Rubén Andrés fue segundo en

máster E., y José Ferris que salió muy conservador en los primeros compases, pronto fue incrementando el ritmo y llegó a meta como primero en máster F. Además, en prebenjamín femenino Laura Mora fue primera; en prebenjamín masculino ganó Pablo Cortés; en benjamín femenino Lucía García fue segunda; en alevín femenino, Indira Saucedo, Emma Mora y Alma Vidal fueron primera, segunda y tercera, respectivamente; en alevín masculino, Víctor Alcaina se hizo con el oro; en infantil femenino Paula Tortosa y Sofía González fueron segunda y tercera; en cadete masculino, Adrián Alcaina fue tercero.

